



PRESSEMITTEILUNG

Nr. 87/GP

27.03.2015

**TERMINHINWEIS: Ministerin Huml übergibt Förderbescheid für
"Gesundheitsregion plus" an den Landkreis Neustadt an der Aisch-Bad
Windsheim**

Um die medizinische Versorgung und Prävention im Freistaat zu stärken, hat **Bayerns Gesundheitsministerin Melanie Huml** das neue Programm "Gesundheitsregionen plus" ins Leben gerufen. Damit wird die Zusammenarbeit in Gesundheitsfragen in verschiedenen Regionen Bayerns finanziell unterstützt. Darunter ist auch der Landkreis Neustadt an der Aisch-Bad Windsheim, an den **Gesundheitsministerin Huml** einen Förderbescheid übergibt

**am Dienstag, 31. März 2015, um 08:30 Uhr,
Landratsamt Neustadt an der Aisch-Bad Windsheim,
großer Sitzungssaal,
Konrad-Adenauer-Straße 1, 91413 Neustadt an der Aisch.**

Kern des Programms "Gesundheitsregionen plus" ist, die Akteure des Gesundheitswesens vor Ort stärker zu vernetzen, um auf diese Weise die Gesundheitsvorsorge und die medizinische Versorgung der Menschen weiter zu verbessern. Das Bayerische Gesundheitsministerium fördert Landkreise und kreisfreie Städte, die "Gesundheitsregionen plus" bilden, bis Ende 2019 mit jeweils bis zu 250.000 Euro. Bislang wurden bereits sieben Förderbescheide übergeben.

Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an pressestelle@stmgp.bayern.de wird gebeten.